

**Dubai First Cashback credit card program
Terms and Conditions**

**برنامج بطاقة ائتمان دبي فيرست للاسترداد النقدي
شروط وأحكام**

<p>The following provisions shall apply to the Dubai First Cashback credit card, in addition to the terms set out in the First Abu Dhabi Bank PJSC Master Credit Card Conditions ("February 2022 – Version 2.0 – English") ("MCCC") to which this document shall form an integral part and should be read in conjunction, together with the terms included in the credit card application form.</p> <p>Any terms not defined within these terms and conditions shall have the meaning as defined in the MCCC:</p>	<p>تسري الأحكام التالية على بطاقة دبي فيرست الائتمانية للاسترداد النقدي، بالإضافة إلى الأحكام الموضحة في الشروط والأحكام الرئيسية لبطاقات الائتمان الصادرة عن بنك أبوظبي الأول ش.م.ع. (فبراير 2022 – الإصدار 2.0 – عربي) (الشروط الرئيسية للبطاقات الائتمانية) والتي تشكل هذه الوثيقة جزءاً لا يتجزأ منها ويجب قراءتها جنباً إلى جنب مع الشروط المدرجة في نموذج طلب بطاقة الائتمان</p> <p>أي مصطلحات غير محددة في هذه الشروط والأحكام يكون لها المعنى المحدد في الشروط الرئيسية للبطاقات الائتمانية</p>
---	---

Definitions	تعريف المصطلحات:
a) "Dubai First Cashback Card" means the Dubai First Cashback credit card issued by First Abu Dhabi Bank PJSC (FAB)	أ "بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي" تعني بطاقة ائتمان دبي فيرست للاسترداد النقدي الصادرة عن بنك أبوظبي الأول ش.م.ع.
b) "Dubai First Cashback Cardholder" means a Cardholder of a Dubai First Cashback Card.	ب "حامل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي" يعني الشخص التي يحمل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي
c) "Dubai First Cashback Programme" means the programme enabling Cardholders to use their Dubai First Cashback Card to earn Cashback on Eligible Transactions.	ج "برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي" يعني البرنامج التي يخول حاملي البطاقات استخدام بطاقات دبي فيرست للاسترداد النقدي الخاصة بهم لكسب استرداد نقدي على معاملات مؤهلة
d) "Cashback" means an accrued amount earned on Eligible Transactions as set forth in this document, as decided by the Bank at its absolute discretion and which shall be credited to the Dubai First Cashback Card where the Cashback amount is equal or greater than one dirham.	د "الاسترداد النقدي" يعني المبلغ المتراكم المكتسب على معاملات مؤهلة على النحو المنصوص عليه في هذا المستند وفقاً لما قد يقرره البنك بناء على تقديره المطلق والتي يتم قيده لحساب بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي بحيث يكون مبلغ الاسترداد النقدي يساوي أو يزيد عن درهم واحد
e) "Eligible Transactions" means all retail transactions, at point of sale or online, charged to a Cardholder's Dubai First Cashback Card.	ه "المعاملات المؤهلة" تعني كافة معاملات التجزئة، سواء عند نقطة البيع أو على الإنترنت، التي يتم قيدها على بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي

Dubai First Cashback Programme	برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي
1. Cardholders holding a Dubai First Cashback Card are eligible to participate in the Dubai First Cashback Programme. For the avoidance of doubt, the Dubai First Cashback Programme does not apply to all Dubai First Visa and/or Mastercard cards. Dubai First Cashback Programme shall be at all times subject to the terms and conditions outlined herein.	1- يحق لحاملي بطاقات دبي فيرست للاسترداد النقدي المشاركة في برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي، ولتجنب أي شك، لا ينطبق هذا البرنامج على أي بطاقات فيزا و/أو ماستركارد صادرة عن دبي فيرست. ويخضع برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي في كافة الأوقات للأحكام والشروط الموضحة في هذه الوثيقة.
2. This Dubai First Cashback Programme applies to Eligible Transactions made on Dubai First Cashback Cards. The following rate of Cashback will be awarded to the corresponding eligible transaction(s):	2- يسري برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي على المعاملات المؤهلة التي تتم على بطاقات دبي فيرست للاسترداد النقدي، ويتم منح معدل الاسترداد النقدي التالي على المعاملة / (ات) المؤهلة التابعة لتأ: <ul style="list-style-type: none"> 1- يحق لحاملي بطاقات دبي فيرست للاسترداد النقدي المشاركة في برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي، ولتجنب أي شك، لا ينطبق هذا البرنامج على أي بطاقات فيزا و/أو ماستركارد صادرة عن دبي فيرست. ويخضع برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي في كافة الأوقات للأحكام والشروط الموضحة في هذه الوثيقة. 2- يسري برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي على المعاملات المؤهلة التي تتم على بطاقات دبي فيرست للاسترداد النقدي، ويتم منح معدل الاسترداد النقدي التالي على المعاملة / (ات) المؤهلة التابعة لتأ:

Dubai First is a trademark owned by First Abu Dhabi Bank PJSC. First Abu Dhabi Bank PJSC is licensed and regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. Its registered office address is P.O. Box 6316, Abu Dhabi, UAE.

FAB - Dubai First – Terms & Conditions – Cashback Rewards - April 2025 – Version 2 – Bilingual

دبي فيرست هي علامة تجارية مملوكة لبنك أبوظبي الأول ش.م.ع. بنك أبوظبي الأول ش.م.ع مرخص ومنظم من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. عنوان مكتبها المسجل هو ص.ب. 6316، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

بنك أبوظبي الأول - دبي فيرست - الشروط والأحكام - مكافآت الاسترداد النقدي - أبريل 2025 - الإصدار 2 - ثنائي اللغة

<p>a. 5% cashback on “supermarket and groceries spends made in UAE in dirhams”, will be awarded to all Eligible Transactions at supermarkets and groceries which are posted to the Dubai First Cashback Cardholder’s Card Account: and</p> <p>b. 5% cashback on “fuel spends made in UAE in dirhams”, will be awarded to all Eligible Transactions petrol stations which are posted to the Dubai First Cashback Cardholder’s Card Account: and</p> <p>c. 5% cashback on “restaurants spends made in UAE in dirhams”, will be awarded to all Eligible Transactions at dining outlets which are posted to the Dubai First Cashback Cardholder’s Card Account: and</p>	<p>a. 5% استرداد نقدي من "نفقات السوبرماركت والبقالة" يتم منحها على كافة المعاملات المؤهلة التي تتم بالدراهم الاماراتي داخل الامارات العربية المتحدة في السوبرماركت والبقالة والتي يتم قيدها على حساب حامل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي</p> <p>b. 5% استرداد نقدي من "نفقات الوقود" يتم منحها على كافة المعاملات المؤهلة التي تتم بالدراهم الاماراتي داخل الامارات العربية المتحدة في محطات الوقود والتي يتم قيدها على حساب حامل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي</p> <p>c. 5% استرداد نقدي من "نفقات المطاعم" يتم منحها على كافة المعاملات المؤهلة التي تتم بالدراهم الاماراتي داخل الامارات العربية المتحدة في المطاعم والتي يتم قيدها على حساب حامل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي</p>
---	---

Spend Segment شريحة الانفاق	Qualifier الفئة	Cashback % % الاسترداد	Category Cap per cycle الحد الأقصى للفئة لكل دورة
Supermarkets & Groceries السوبرماركت والبقالة	Merchant category code –5411 رمز فئة التاجر 5411	5% of the transaction amount 5% من قيمة العملية	AED 150 150 درهم اماراتي
Fuel الوقود	Merchant category code –5541 and 5542 رمز فئة التاجر 5541 و 5542	5% of the transaction amount 5% من قيمة العملية	AED 150 150 درهم اماراتي
Dining الطعام	Merchant category code – 5810,5811,5812,5813,5814 رمز فئة التاجر 5810 ,5812 ,5811 ,5810 و 5814	5% of the transaction amount 5% من قيمة العملية	AED 150 150 درهم اماراتي

<p>d. Retail spends (both online and POS) from below MCCs will earn 0.15% Cashback.</p>	<p>d. ستحصل نفقات التجزئة (عبر الانترنت ونقط البيع) من رمز فئات التجار التالية على استرداد نقدي بنسبة 0.15%</p>
---	---

Spend Segment شريحة الانفاق	Qualifier الفئة	Cashback % % الاسترداد	Category Cap per cycle الحد الأقصى للفئة لكل دورة
Government, Utility and Transit الحكومة والمرافق والنقل	4111, 4112, 4121, 4131, 4784, 4814, 4816, 4899, 4900, 9211, 9222, 9223, 9311, 9399, 9402, 9405, 9406		
Schools, Bookstores, Florists, Photo Studios, Catering, And Laundry المدارس، المكتبات، الزهور، استوديوهات التصوير، تقديم الطعام، الغسيل	5193, 5811, 5942, 5992, 7210, 7211, 7216, 7217, 7221, 8211, 8220, 8241, 8244, 8249, 8299, 8493, 8494		
Real estate العقارات	6513		
Insurance التأمين	5960, 6300	0.15% of the transaction amount 0.15% من قيمة المعاملة	Not applicable لا يوجد

Dubai First is a trademark owned by First Abu Dhabi Bank PJSC. First Abu Dhabi Bank PJSC is licensed and regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. Its registered office address is P.O. Box 6316, Abu Dhabi, UAE.

FAB - Dubai First – Terms & Conditions – Cashback Rewards - April 2025 – Version 2 – Bilingual

دبي فيرست هي علامة تجارية مملوكة لبنك أبوظبي الأول ش.م.ع. بنك أبوظبي الأول ش.م.ع مرخص ومنظم من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. عنوان مكتبها المسجل هو ص.ب. 6316، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

بنك أبوظبي الأول - دبي فيرست - الشروط والأحكام - مكافآت الاسترداد النقدي - أبريل 2025 - الإصدار 2 - ثنائي اللغة

Charity الأعمال الخيرية	8398, 8661		
----------------------------	------------	--	--

e. Customer will not earn Cashback reward in below MCC category.	لن يحصل العميل على مكافأة استرداد نقدي من الفئات التجارية أدناه:
--	--

Spend Segment شريحة الانفاق	Merchant category codes رموز فئة التاجر	Cashback % % الاسترداد	Category Cap per cycle الحد الأقصى للفئة لكل دورة
Cash, Quasi cash, Securities broker, trading, money transfer and funding transactions العمليات النقدية (وشبه النقدية)، وسيط الأوراق المالية، التداول، تحويل الأموال ومعاملات التمويل	0000, 6010, 6011, 4829, 6012, 6050, 6051, 6211, 6532, 6533, 6535, 6536, 6537, 6538, 6539, 6540, 6760, 7801, 7802, 7995	0.00% of the transaction amount 0.00% من قيمة المعاملة	Not applicable لا يوجد

0.50% Cashback on international and domestic retail spends, will be awarded to all other Eligible Transactions which are posted to the Dubai First Cashback Cardholder's Card Account	سيتم منح استرداد نقدي بنسبة 0.5% على نفقات التجزئة الدولية والمحلية لجميع المعاملات المؤهلة الأخرى التي يتم قيدها على حساب حامل بطاقة دبي فرست للاسترداد النقدي
---	---

If any purchase transaction is covered by more than one Cashback qualifying segment, then priority will be no reward, low reward and then accelerated category.	إذا كانت أي معاملة شراء مشمولة بأكثر من شريحة مؤهلة للاسترداد النقدي، فستكون الأولوية هي عدم وجود مكافأة، مكافأة منخفضة ثم الفئة المعجلة
Cashback will be calculated based on the amount of each purchase transaction posted to the Dubai First Cashback Cardholder's Card Account on a daily basis, multiplied by the percentage corresponding to the transaction type (mentioned above). The calculated Cashback amount will be 'rounded' and posted to the nearest dirham but will not be less than one dirham. For example, <ul style="list-style-type: none"> If the calculated Cashback is 100.73, Cashback posted to the account will be 101 If the calculated Cashback is 100.21, Cashback posted to the account will be 100 For any transaction eligible for Cashback with calculated Cashback value less than 0.50, Cashback posted will be 0 	يحتسب الاسترداد النقدي استناداً على مبلغ كل معاملة تسجل على حساب حامل بطاقة دبي فرست للاسترداد النقدي على أساس يومي، مضروبة بالنسبة المئوية التي تتناسب نوع المعاملة المذكورة أعلاه ويتم تقريب مبلغ الاسترداد النقدي وترحيله إلى أقرب درهم ولكن لن يقل عن درهم واحد. على سبيل المثال: <ul style="list-style-type: none"> في حال كان مبلغ الاسترداد النقدي المحتسب هو 100.73، يدفع الاسترداد النقدي في الحساب بمبلغ 101. في حال كان مبلغ الاسترداد النقدي المحتسب 100.21، يدفع الاسترداد النقدي في الحساب بمبلغ 100 لأي معاملة مؤهلة للحصول على استرداد نقدي بقيمة استرداد نقدي محسوبة أقل من 0.50، سيكون الاسترداد النقدي 0
The Bank will not be responsible for providing 5% Cashback for purchases at merchant outlets/franchisees that have not registered themselves under the Merchant Category Code assigned for supermarket, dining and fuel categories.	لن يكون البنك ملزماً بتوفير نسبة 5% من الاسترداد النقدي على المشتريات التي تتم في منافذ البيع/أصحاب الامتياز الذين لم يسجلوا أنفسهم تحت رمز الفئة التجارية المؤهلة المخصصة للسوبر ماركت والمطاعم والوقود.
Eligible Transactions made with a supplementary Dubai First Cashback Card will also earn Cashback will be posted to the Dubai First Cashback Cardholder's Card Account.	المعاملات المؤهلة التي تتم بواسطة بطاقة دبي فرست للاسترداد النقدي الإضافية ستحصل أيضاً على استرداد نقدي ويتم قيدها في حساب بطاقة دبي فرست للاسترداد النقدي.
There is no minimum spend requirement for a Cashback to be obtained.	لا يوجد حد أدنى لمتطلبات الإنفاق للحصول على استرداد نقدي.

Dubai First is a trademark owned by First Abu Dhabi Bank PJSC. First Abu Dhabi Bank PJSC is licensed and regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. Its registered office address is P.O. Box 6316, Abu Dhabi, UAE.

FAB - Dubai First – Terms & Conditions – Cashback Rewards - April 2025 – Version 2 – Bilingual

دبي فرست هي علامة تجارية مملوكة لبنك أبوظبي الأول ش.م.ع. بنك أبوظبي الأول ش.م.ع. مرخص ومنظم من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. عنوان مكتبها المسجل هو ص.ب. 6316، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

بنك أبوظبي الأول - دبي فرست - الشروط والأحكام - مكافآت الاسترداد النقدي - أبريل 2025 - الإصدار 2 - ثنائي اللغة

<p>In any given statement cycle, a cardholder shall be entitled to earn cashback up to AED 1,000 or for transactions carried out within the assigned credit limit of the Cashback card, whichever is lower.</p>	<p>يحق لحامل البطاقة في أي دورة كشف حساب، كسب استرداد نقدي بمبلغ يصل إلى 1000 درهم إماراتي أو للمعاملات التي يتم جراؤها ضمن حد الائتمان المخصص لبطاقة الاسترداد النقدي، أيهما يكون أقل.</p>
<p>Any reversal/part reversal or refund of transactions will result in the withdrawal of Cashback. The Bank reserves the right to charge the equivalent value of such Cashback credited directly from the Dubai First Cashback Cardholder's Card Account without prior notice or to adjust against Cashback for future Eligible Transactions.</p>	<p>يؤدي أي عكس/الغاء جزئي أو استرداد قيمة المعاملات إلى سحب الاسترداد النقدي. يحتفظ البنك بالحق في تحصيل القيمة المعادلة للاسترداد النقدي المضافة مباشرة من حساب حامل بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي دون إشعار مسبق، أو التعديل مقابل الاسترداد النقدي للمعاملات المؤهلة في المستقبل.</p>
<p>Dubai First Cashback Cardholder can redeem the cashback at any time instantly in the Dubai First mobile app.</p>	<p>يمكن لحامل بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي استبدال الاسترداد النقدي في أي وقت على الفور من خلال تطبيق دبي فيريست للهاتف المتحرك</p>
<p>Any Cashback amount paid will be set off against the total outstanding balance. Dubai First Cashback Cardholders are still required to make the minimum payment due, as reflected on the monthly statement.</p>	<p>سيتم خصم أي مبلغ استرداد نقدي مدفوع من إجمالي الرصيد المستحق. لا يزال يتعين على حاملي بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي سداد الحد الأدنى للدفعة المستحقة، كما هو موضح في كشف الحساب الشهري.</p>
<p>Dubai First Cashback Cardholder will earn cashback as long as his/her account remains open and in good standing.</p>	<p>يستمر حامل بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي في اكتساب الاسترداد النقدي طالما بقي حسابه مفتوحا وفي وضع انتماني جيد.</p>
<p>Any accrued but unredeemed Cashback will not earn or accrue any interest.</p>	<p>لن تكسب أو تستحق أي فائدة على أي استرداد نقدي مستحق ولم يتم الحصول عليه</p>
<p>Any Cashback accumulated and not credited into the Dubai First Cashback Cardholder's Card Account will be cancelled/forfeited if:</p> <ul style="list-style-type: none"> the Dubai First Cashback Cardholder's Card Account is closed. the Dubai First Cashback Cardholder's Card Account is not in good standing. the Cardholder's Dubai First Cashback Card has expired and was not renewed. there has been a breach of these terms and conditions or the MCCC; or any other event, which, in the sole discretion of the Bank should result in the cancellation of the Dubai First Cashback Programme, and/or any similar benefits (as applicable). 	<p>سيتم الغاء/مصادرة أي استرداد نقدي تم تجميعه ولم يتم إضافته إلى حساب بطاقة حامل بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي إذا:</p> <ol style="list-style-type: none"> تم إغلاق حساب حامل بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي لم يعد حساب حامل بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي في سجل انتماني جيد. انتهت صلاحية بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي ولم يتم تجديدها انتهاك هذه الأحكام والشروط، أو انتهاك الأحكام والشروط الرئيسية لبطاقات الائتمان أي حدث آخر، وفقا لتقدير البنك وحده يجب أن يؤدي إلى إلغاء برنامج دبي فيريست للاسترداد النقدي، و/أو أي مزايا مماثلة (حسب الاقتضاء)
<p>Any decision about whether spend on purchases qualify as an eligible transaction for the purposes of Cashback and/or how spend are classified for each Cashback category shall be at the sole discretion of FAB and the result shall be communicated to the Cardholder.</p>	<p>أي قرار بشأن ما إذا كان الإنفاق على المشتريات مؤهلا كمعاملة مؤهلة لأغراض الاسترداد النقدي و/ أو كيفية تصنيف الإنفاق لكل فئة من فئات الاسترداد النقدي يجب أن يكون وفقا لتقدير بنك أبوظبي الأول وحده ويتم إبلاغ حامل البطاقة بالنتيجة</p>
<p>Unless otherwise stated, all Eligible Transactions, charged to Dubai First Cashback Card are eligible for Cashback as per the categories defined above except for the following exclusions:</p> <ul style="list-style-type: none"> annual fee or renewal fees related to the Dubai First Cashback Cardholder's Card Account. cash advances. quasi cash transactions. 	<p>ما لم ينص على خلاف ذلك، فإن جميع المعاملات المؤهلة التي يتم خصمها من بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي مؤهلة للحصول على الاسترداد النقدي وفقا للفئات المحددة أعلاه باستثناء ما يلي:</p> <ul style="list-style-type: none"> الرسوم السنوية أو رسوم التجديد المتعلقة بحساب حامل بطاقة دبي فيريست للاسترداد النقدي السحوبات النقدية

Dubai First is a trademark owned by First Abu Dhabi Bank PJSC. First Abu Dhabi Bank PJSC is licensed and regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. Its registered office address is P.O. Box 6316, Abu Dhabi, UAE.

FAB - Dubai First – Terms & Conditions – Cashback Rewards - April 2025 – Version 2 – Bilingual

دبي فيريست هي علامة تجارية مملوكة لبنك أبوظبي الأول ش.م.ع. بنك أبوظبي الأول ش.م.ع مرخص ومنظم من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. عنوان مكتبها المسجل هو ص.ب. 6316، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

بنك أبوظبي الأول - دبي فيريست - الشروط والأحكام - مكافآت الاسترداد النقدي - أبريل 2025 - الإصدار 2 - ثنائي اللغة

<ul style="list-style-type: none"> • retail transactions converted into an Instalment Plan. • finance charges. • late payment charges. • traveller's cheques, balance transfer, repayment of bank loans/fees/charges and/or other unauthorized charges. • transactions conducted at exchange house(s). • purchase of saving certificates, bonds, and other debt instruments. • purchase of foreign currency. • contributions, premiums, or other payments in relation to any credit shield / accident insurance shield for which the Cardholder has applied for. • All /Any other fees and charges that are levied by the Bank and or specified as ineligible transactions by the Bank at its sole discretion • transactions that the Bank decides are disputed, erroneous, unauthorized, illegal and/or fraudulent • any transactions that exceed the card limit within a statement cycle; and • any transaction undertaken through or using the UAE Direct Debit System. 	<ul style="list-style-type: none"> • المعاملات شبه النقدية • معاملات التجزئة المحوّلة لخطة أقساط • رسوم التمويل • رسوم الدفع المتأخر؛ • الشيكات السياحية، تحويل الرصيد، سداد القروض المصرفية/الرسوم/الأعباء • المعاملات التي تتم في بيوت الصرافة • رسوم أخرى غير مصرح بها • شراء شهادات الادخار والسندات وأدوات الدين الأخرى. • شراء عملات أجنبية. • المساهمات أو الأقساط أو المدفوعات الأخرى المتعلقة بأي برنامج للدرع الائتماني /درع التأمين ضد الحوادث يكون حامل البطاقة قد قدم طلبا للحصول عليه • جميع /أي رسوم ومصاريف أخرى يفرضها البنك أو يتم تحديدها على أنها معاملات غير مؤهلة من قبل البنك وفقا لتقديره الخاص • المعاملات التي يقرر البنك أنها متنازع عليها أو خاطئة أو غير مصرح بها أو غير قانونية و /أو احتيالية • أي معاملات تتجاوز حد البطاقة خلال دورة كشف الحساب • أي معاملة تتم من خلال أو باستخدام نظام الخصم المباشر في دولة الإمارات العربية المتحدة
<p>Any misuse of the Dubai First Cashback Card to effect fictitious transactions through POS terminals at merchant outlets or through other means shall not be eligible for Cashback. The Bank may, at its sole discretion, add to, or remove from, the above list of exceptions. The Bank's decision as to what constitutes an eligible transaction shall be final, conclusive, and binding.</p>	<p>أي إساءة استخدام لبطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي لإجراء معاملات وهمية من خلال أجهزة نقاط البيع في المنافذ التجارية أو من خلال وسائل أخرى لن يكون مؤهلا للحصول على استرداد نقدي يجوز للبنك، وفقا لتقديره الخاص، إضافة أو إزالة قائمة الاستثناءات المذكورة . أعلاه. يكون قرار البنك بشأن ما يشكل معاملة مؤهلة نهائيا وملزما</p>
<p>The Dubai First Cashback Programme is valid for personal use only. In case the Dubai First Cashback Card is used for business purposes, the Bank reserves the right to withdraw the Cashbacks awarded, suspend the Dubai First Cashback Card and/or report the same to relevant authorities.</p>	<p>برنامج دبي الأول للاسترداد النقدي صالح للاستخدام الشخصي فقط في حالة استخدام بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي لأغراض تجارية، يحتفظ البنك بالحق في سحب الاسترداد النقدي الممنوح وتعليق بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي و /أو إبلاغ السلطات المختصة بذلك.</p>
<p>Cashback is valid for a period of one (1) year from the corresponding transaction date. Unless used prior to the expiration date, the Cashback shall expire on such date.</p>	<p>يبقى الاسترداد النقدي صالحا لمدة سنة واحدة (1) من تاريخ المعاملة المعنية، وتنتهي صلاحية الاسترداد النقدي في التاريخ المذكور ما لم يتم استخدامه قبل تاريخ انتهاء صلاحيته.</p>
<p>The Bank reserves the right to limit, retract, deduct and/or re-compute any Cashback amount (whether before or after redemption) and disqualify any Cardholder from further participation in the Dubai First Cashback Programme in its absolute discretion, if:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dubai First Cashback Cardholder makes potentially fraudulent, abusive, or suspicious transactions on the Dubai First Cashback Program. • Dubai First Cashback Cardholder makes purchases 	<p>يحتفظ البنك بالحق في تحديد أو سحب أو خصم و/أو إعادة حساب أي مبلغ استرداد نقدي (سواء قبل أو بعد الاسترداد) واستبعاد أي حامل بطاقة من المشاركة في برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي وفقا لتقديره المطلق، في حال:</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ قيام حامل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي بمعاملات على برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي

Dubai First is a trademark owned by First Abu Dhabi Bank PJSC. First Abu Dhabi Bank PJSC is licensed and regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. Its registered office address is P.O. Box 6316, Abu Dhabi, UAE.

FAB - Dubai First – Terms & Conditions – Cashback Rewards - April 2025 – Version 2 – Bilingual

دبي فيرست هي علامة تجارية مملوكة لبنك أبوظبي الأول ش.م.ع. بنك أبوظبي الأول ش.م.ع مرخص ومنظم من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. عنوان مكتبها المسجل هو ص.ب. 6316، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

بنك أبوظبي الأول - دبي فيرست - الشروط والأحكام - مكافآت الاسترداد النقدي - أبريل 2025 - الإصدار 2 - ثنائي اللغة

<p>exceeding the credit limit on the Dubai First Cashback Card within a statement cycle (i.e.by making multiple repayments on the card during a single statement cycle or overpaying the card so that there is excess credit available on the card).</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dubai First Cashback Cardholder exhibits gaming behaviour. • Dubai First Cashback Cardholder usage in relation to the Dubai First Cashback Card is inconsistent with ordinary personal spending patterns; or • Violation of the terms of the Dubai First Cashback Programme. 	<p>يحتمل أن تكون احتيالية أو مسيئة أو مشبوهة.</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ قيام حامل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي بإجراء عمليات شراء تتجاوز الحد الائتماني لبطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي خلال دورة كشف الحساب (مثلا سداد أقساط متعددة على البطاقة خلال دورة كشف حساب واحدة أو دفع مبالغ زائدة للبطاقة بحيث يكون هناك رصيد زائد متاح على البطاقة) ○ اعتماد حامل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي سلوك تلاعي ○ عدم تطابق استخدام حامل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي فيما يتطابق مع أنماط الانفاق الشخصي الاعتيادية ○ انتهاك أحكام برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي
<p>If, in the Bank's sole judgment, the Bank considers that the Dubai First Cashback Cardholder has in any way violated the terms and conditions of the Dubai First Cashback Card, the Bank may, at its sole discretion, suspend, disqualify, cancel and/or nullify all the Cashbacks earned by the Dubai First Cashback Cardholder.</p>	<p>إذا رأى البنك، وفقا لتقدير البنك وحده، أن حامل بطاقة دبي فيرست للاسترداد النقدي قد انتهك بأي شكل من الأشكال شروط وأحكام بطاقة دبي فيرست أو /أو استبعاد و/للاسترداد النقدي، يجوز للبنك، وفقا لتقديره الخاص، تعليق و أو إبطال جميع عمليات الاسترداد النقدي التي حصل عليها حامل بطاقة /إلغاء و دبي فيرست للاسترداد النقدي</p>
<p>The Bank reserves the right to change the requirements, amounts, transaction categories, redemption process, frequency of redemptions, or any other aspect of the Dubai First Cashback Programme at any time. The Bank reserves the right to end the Dubai First Cashback Programme at any time for any reason.</p>	<p>يحتفظ البنك بالحق في تغيير المتطلبات، أو المبالغ أو فئات المعاملات أو عملية الاسترداد أو تكرار الاسترداد أو أي جانب آخر من جوانب برنامج دبي الأول للاسترداد النقدي في أي وقت.</p> <p>يحتفظ البنك بالحق في إنهاء برنامج دبي فيرست للاسترداد النقدي في أي وقت ولأي سبب من الأسباب</p>

Change Summary

ملخص التغيير

Description	Until May 10 2025 مايو 2025 حتى	Post 10 May 2025 مايو 2025 بعد
Rewards Expiry انتهاء صلاحية المكافآت	2 years or 24 months from the date of transaction سنتين (2) أو 24 شهرا من تاريخ المعاملة	1 year or 12 months from the date of transaction سنة (1) أو 12 شهرا من تاريخ المعاملة
Rewards Capping - Supermarket (Including Online), Fuel, Dining المطاعم، الوقود - تحديد سقف المكافآت سوبرماركت (بما في ذلك عبر الإنترنت)	200	150
Rewards on International spends مكافآت على النفقات الدولية	3%	0.50%
Rewards on Domestic spends مكافآت على النفقات المحلية	1%	0.50%

Dubai First is a trademark owned by First Abu Dhabi Bank PJSC. First Abu Dhabi Bank PJSC is licensed and regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. Its registered office address is P.O. Box 6316, Abu Dhabi, UAE.

FAB - Dubai First – Terms & Conditions – Cashback Rewards - April 2025 – Version 2 – Bilingual

دبي فيرست هي علامة تجارية مملوكة لبنك أبوظبي الأول ش.م.ع. بنك أبوظبي الأول ش.م.ع مرخص ومنظم من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. عنوان مكتبها المسجل هو ص.ب. 6316، أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

بنك أبوظبي الأول - دبي فيرست - الشروط والأحكام - مكافآت الاسترداد النقدي - أبريل 2025 - الإصدار 2 - ثنائي اللغة